

Pèlerinage dans à travers la ville !!!

Nous sommes parties d'Achères, nous étions quatre paroissiennes.

En sortant du parking souterrain, nous, le petit groupe d'Achères, nous avons rencontré un grand groupe paroissial qui était venu en car de Sartrouville.

Nous nous sommes rendus ensemble à pieds à L'Eglise sainte Elisabeth de Hongrie.

Témoignage :

Sur la route nous avons fait connaissance et nous avons chanté avec une religieuse : « je voudrais marcher aux côtés de mon Seigneur » on louait déjà le Seigneur...on s'échauffait !

A notre arrivée, l'Eglise Sainte Elisabeth était déjà quasiment pleine !

Les gens venaient de partout et s'engouffraient dans le narthex pour prier et écouter les instructions de sécurité pour ce déplacement à travers la ville.

Ce jour-là,

J'ai découvert 3 beaux sites catholiques :

L'Eglise Sainte Elisabeth de Hongrie : Départ du pèlerinage

L'Eglise de Notre Dame des armées : Fin du pèlerinage

La Cathédrale Saint- Louis : La Messe

Témoignage :

La joie, le privilège de découvrir plusieurs églises en quelques heures seulement, avec à chaque fois une atmosphère et une spiritualité différente. Waouh j'en ai eu plein les yeux, plein le cœur !

Voici 3 arrêts thématiques du pèlerinage :

C'était bien organisé, car l'Evêque avait son staff, sa petite équipe autour de lui à chaque station :

(Un petit groupe de chant, un prêtre coordinateur, 2 personnes avec micros et enceintes à roulettes...)

Et une équipe de sécurité pour encadrer et aider le cortège à traverser et arpenter les larges rues de Versailles)

1) Devant une école primaire : Pour la jeunesse

Nous avons chanté entre autre :

« En toi, j'ai mis ma confiance »

Toi seul es mon espérance

Et mon soutien...

Il y a eu le mot et la prière de l'Evêque, puis la mise en route de la foule en chantant...

Témoignage :

J'ai vraiment apprécié ce moment, le fait de chanter ce chant d'espérance dans la rue, avec notre petit groupe d'Achères et des inconnus, sœurs et frères chrétiens, quelques passants. J'ai ressenti l'UNITE, la liberté. Joyeuse d'être enfant de Dieu, fière d'être chrétienne et de pouvoir le manifester en pleine rue, (ce n'est pas tous les jours possible). Sur la route deux femmes regardaient le cortège de leur balcon, je les ai invitées à nous rejoindre à la cathédrale, pourquoi pas ? c'était rigolo...

Un peu plus tard, en méditant pendant la marche, des riverains nous regardaient « défiler » J'ai pensé aux personnes sans domicile... pas facile de vivre dans la rue à la merci de tous et de toute chose... (fragilité, solitude)

2) Devant une maison de santé : **Pour les malades**

Nous avons chanté le psaume : « *le seigneur est ma lumière et mon salut* » ...

Deux sœurs sont sorties nous saluer, ensuite, elles ont lu les prières pour les malades...

L'Evêque a prononcé une prière de conclusion...puis

Chants...

Témoignage :

En arrière -plan, dans l'entrée, un monsieur très âgé se tenait debout tant bien que mal, on sentait qu'il avait vraiment envie d'être là, présent pour vivre ce moment de prière en communauté, il attendait cette visite !

3) Devant la Maison d'arrêt des femmes de Versailles (la MAF) : **Pour les prisonniers**

Chants...

Deux aumônières nous attendaient devant les portes, pour nous saluer, l'une des deux portait des étoiles en cartons et en couleur, où étaient écrites des intentions de prières rédigées par les prisonnières.

Elles les avaient confiées aux Sœurs pour les déposer à la messe de 16H30 à la cathédrale...

Mot et prière de l'Evêque

Chants...

Témoignage

Nous étions devant la maison d'arrêt des femmes, mais l'Evêque a aussi dirigé la prière des personnes incarcérées vers les hommes qui sont à la prison de Bois-d'Arcy et partout ailleurs.

Tu prends vraiment conscience que l'Espérance est vraiment une grâce, et qui vient partout où on veut bien l'inviter et l'accueillir, elle fait des miracles, donne du bonheur, elle peut aller partout, dans toutes les situations, elle donne un but à ceux et celles qui croient que tout est fini, pour tenir, pour vivre. C'est puissant ! c'est Dieu !

Arrivée à la Cathédrale Saint Louis

Dernière étape sur le parvis :

Nous sommes arrivés en chantant ...

Pour l'ouverture solennelle de la porte de la Cathédrale par l'Evêque :

Chants...

Consécration à la croix

L'Eau bénite,

Tous les Prêtres !

Les servants !

Le Chant : « *voici le bois de la croix* »

Ensuite l'Evêque frappe plusieurs fois avec le bas de sa crosse la porte immense !

Après cette marche, après ce temps de préparation et d'attente devant la cathédrale, c'était la grande joie pour tous de VOIR S'OUVRIER cette porte « sainte » et de faire cette procession d'entrée !

Avec une messe des peuples !

La Chorale était conduite par Victoire B et Giovanni (chorale Émeraude)!

Témoignage

Je me suis laissée emportée par le mouvement de la procession avec un chant d'entrée en créole ! jusqu' à l'autel. Plus j'avais, plus il y avait du monde, pas une place en vue, je me suis mise debout dans un coin, au bout d'un moment, une religieuse avec un grand sourire me fait signe de venir m'asseoir. Encore une joie !

Une célébration mémorable, bien solennelle ! comme il faut !

Ma dernière découverte : le NOVERITIS chanté !

J'ai témoigné

Fraternellement

Sandra